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30 er Zone im Holzweg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Holzweg wurde die “ 30 er Zone” aufgehoben. 
 
Meine Frage an Sie ist folgende: 
Welche Grüne gab es für die Aufhebung dieser Zone, zumal sich Probleme für die 
Schulkinder und ältere Bürger in diesem Bereich daraus ergeben haben? 
Eine weitere Problematik ist, dass die Kraftfahrer schneller fahren als erlaubt. 
Besteht eventuell die Möglichkeit eines Achtungsschildes “Kinder” in diesem Bereich? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung dieser Anfrage. 
 
 
Kramer 
 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 


